
自分の肌は乾燥していないと思っていたが、環
境感染学会の際に水分計で計測してもらい、と
ても乾燥していて驚いた。
この衝撃をスタッフにも体験してもらいたいと
考え、ハンドケアの勉強会を開催したが、スタッ
フも自分の手の乾燥を知り驚いていた。
ハンドケアの必要性を知り、楽しみながら実施
できるようにすることを伝えられたと考える。

公益社団法人地域医療振興協会　
横須賀市立うわまち病院（神奈川県横須賀市）

開催日：2022年 7月 14日 (木 )

・この湿度の高いじめじめした季節なの　
　に、肌が乾燥していてショックだった。
・もともと、ユースキンユーザーだったの
　で、保湿効果が数値化されてうれしかっ
　た。
・ユースキンは使用したことはあったが、
　においが苦手だった。今回、ゆずの香
　りがめちゃくちゃよくて癒されたので、
　帰りにドラッグストアに寄って買って
　帰ります。
・いますぐ保湿します。

参加者：50名　

♦参加者の声♦


